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Анализ подходов к извлечению знаний из конструкторской документации 
 

Рассматривается проблема извлечения и представления знаний в технической документации. Исследованы 
особенности представления знаний в технической документации, оформленной в виде альбомов нормативно-
справочных документов. Выделены критерии для анализа подходов к извлечению знаний. Сформированы 
требования к подходам, решающим задачу извлечения знаний. Проведен аналитический обзор существующих 
подходов к извлечению знаний. Дана оценка применимости существующих подходов к извлечению знаний из 
технической документации. 
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Serjantov A.S., Volkova G.D.  Comparing  the  approaches  and  methods  of  knowledge  retrieval  from 
technical documentation 
 
The problem of knowledge retrieval from technical documentation is examined. The paper investigates the 
features of technical knowledge representation in technical documentation issued as books of technical solutions. 
Criteria for analyzing the approaches to and methods of data retrieval are identified. Existing data retrieval 
techniques are overviewed and analyzed, their applicability to data retrieval from technical documentation is 
assessed.  
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